

Liebe Kundin, lieber Kunde,

als Eine-Welt-Laden St. Andreas freuen wir uns, wenn Sie Kaffee und Tee aus unserem GEPA-Sortiment einkaufen. Damit erhalten die Kleinbauern in den Herkunftsländern von Kaffee, Tee, Kakao, usw. einen gerechten Lohn für ihre Arbeit. Das Ziel des Fairen Handels ist immer die Hilfe zur Selbsthilfe.

Das Ehepaar Nicole und Frank Rettler (Bäckerei Otten) unterstützt dieses Anliegen mit dem Verkauf unseres Kaffees an Sie. Ganz ohne großes Aufheben wird die Verkaufsfläche für die Ware kostenlos zur Verfügung gestellt. Das freundliche Team hinter der Bäckertheke bietet den Kaffee zum Verkauf an (und räumt so manches auf!). Einen Gewinn erzielt die Bäckerei dadurch nicht.

Kaufen Sie hier Ihren Kaffee, können Sie sicher sein: Die Gewinnspanne, die beim Verkauf im Supermarkt an den Händler geht, wird bei uns gespendet. In größeren Abständen können wir somit eine Summe an ein soziales Projekt überweisen, z.B. an die „Augenhilfe Afrika“ oder die „Kinderdirekthilfe Korschenbroich“.

**Ihnen vielen Dank für die Unterstützung
durch Ihren Einkauf,**

**Familie Rettler und dem Team der Bäckerei Otten
herzlichen Dank für die Mithilfe!**

Ihr Eine-Welt-Laden St. Andreas

Bei Nachfragen oder Interesse wenden Sie sich gerne an:
Ulrike Boesch (97 55 72) oder
Marita Monz (64 04 88)

